

Mehr als 300 Teilnehmer laufen über 3500 Runden

Neue Rekordsumme beim Benefizlauf der Aktion Eine Welt Herbertingen

Von Laura Steinacher

HERBERTINGEN - Groß und klein, jung und alt, Hunde, Kinderwägen, Rollstuhlfahrer und sogar ein Jugendlicher mit Krücken - über 300 Läufer gingen beim vierten Benefizlauf an den Start. Unter dem Motto „Herbertingen läuft fair“ absolvierten sie gemeinsam 3543 Runden und damit 4251,60 Kilometer. Das Organisationsteam der Aktion Eine Welt Herbertingen durfte bei der Siegerehrung die stolze Rekordsumme von 14 108,94 Euro bekanntgeben.

Der Wettergott meinte es in diesem Jahr gut mit der Aktion Eine Welt. Bei perfektem Lauf-Wetter konnte Josef Rauch, der die Trinkwasserprojekte in Bolivien betreut, um 14 Uhr den ersten Startschuss machen. Drei Stunden hatten die Läufer dann Zeit, um möglichst viele Runden zu laufen. Den letzten Startschuss um 16 Uhr gab Dekan Brummwinkler ab. Landrat Dirk Gaerte war selbst leider verhindert mitzulaufen. Er feuerte jedoch die Läufer an der Strecke an und wird der Aktion Eine Welt die Summe von 125 erlaufenen Runden, also 250 Euro spenden.

Die Moderatoren an der Lilly-Jordans-Schule sorgten für gute Stimmung. Sie waren immer auf dem neusten Stand und konnten live bekanntgeben, welcher Läufer bereits wie viele Runden und damit wie viel Geld erlaufen hatte. Das war durch die neue Software möglich. Diese erleichterte außerdem das Zählen der Runden, das Vergeben der Startnummern und Urkunden sowie das Ausstellen der Sponsorenrechnungen.

Neben Einzelpersonen waren in diesem Jahr natürlich auch wieder zahlreiche Vereine und Gruppen am Start. So mobilisierte das DRK anlässlich des 150-jährigen Jubiläums 41 Personen, die gemeinsam 436 Runden absolvierten. In der Gesamtwertung erreichten sie so den zweiten Platz. Besser waren nur die Schüler und Lehrer der Lilly-Jordans-Schule, die gemeinsam 563 Runden liefen.

Bürgermeister Michael Schrenk führte die Siegerehrung durch und lobte die Aktion Eine Welt für die gelungene Veranstaltung. Katharina Vogel, die älteste Läuferin, erlief in ihren sechs Runden den höchsten Betrag von 666 Euro. Am meisten Runden in der Kategorie Kinder I lief Marvin Knaus. Finja-Marie Hamma gewann diese Kategorie bei den Mädchen. Robert Schinn und Greta Kiem entschieden die Kategorie Kinder II für sich. Andreas Diesch und Julia Schmid gewannen bei den Jugendlichen. Martin Knoll erlief sich mit 26 Runden den Sieg in der Kategorie erwachsene Herren. Judith Wahl gewann die Kategorie erwachsene Frauen mit 21 Runden. Die Kategorie der Senioren entschied Martin Rude mit 34 Runden klar für sich. Damit ist er auch der Gesamtsieger, denn mehr Runden schaffte niemand. Bei den Seniorinnen absolvierten drei Frauen jeweils 20 Runden. Sylvia Volk, Anja Münst und Heidi Härle teilen sich diesen Sieg.

Auf der Homepage der Aktion Eine Welt Herbertingen www.welt-laden-herbertingen.de können alle Ergebnisse nachgelesen werden.



Rund 14 000 Euro für Trinkwasserprojekte haben die Teilnehmer des Benefizlaufes in Herbertingen erlaufen. FOTO: STEIN